

Plus belle la vie - 1/3

Cette série est diffusé du lundi au vendredi à 20H20 sur France 3. La plupart des personnages font parties de milieux socio-économiques divers. Présentée comme un pays, où cohabitent familles recomposées et couples homosexuels. La série aborde fréquemment des sujets de société, tels que la consommation de drogue chez les jeunes, l'illettrisme des adolescents ou encore l'homoparentalité.

Le feuilleton entend offrir une représentation fidèle de la société française actuelle : contrairement à d'autres séries Plus belle la vie offre au téléspectateur une vision plus populaire de la vie, à Marseille.

Le quartier du Mistral n'est en effet pas forcément reluisant, il est tagué, cabossé. Les appartements sont communs, leur décoration n'est pas nécessairement tapageuse ou d'un goût remarquable. La plupart des personnages ne sont pas issus de la haute bourgeoisie, mais de milieux socio-économiques divers.

Plus belle la vie entend ainsi représenter plus fidèlement la France actuelle, présentée comme un pays métissé, où cohabitent familles recomposées et couples homosexuels. La série aborde fréquemment des sujets de société, tels que la consommation de drogue chez les jeunes, l'illettrisme des adolescents ou encore l'homoparentalité.

Plus belle la vie ne cherche pas à être un feuilleton "hors du temps", mais plutôt ancré dans le présent. Ceci est d'autant plus vrai que chaque épisode relate les événements du jour de sa diffusion (du moins, de sa diffusion française). Par exemple, l'épisode du 24 décembre 2007 montre la journée du 24 décembre 2007 au Mistral ; nous y voyons les habitants du Mistral préparer leur réveillon de Noël. De même, dans l'épisode du 21 juin 2007, ils célèbrent la Fête de la Musique.

Cette série est diffusé du lundi au vendredi à 20H20 sur France 3.

Les lieux

Le quartier du Mistral : Plus belle la vie, c'est avant tout l'histoire d'un quartier (le Mistral) et de ses habitants. Parmi les lieux situés au Mistral qui reviennent fréquemment à l'écran, on peut citer le bar de Roland Marci, l'hôtel Le Select et le commissariat du Mistral, sans oublier les logements de plusieurs personnages.

Le siège social de Phénicie : Phénicie est une entreprise de BTP. Son siège social n'est certes pas situé au Mistral, mais il constitue l'un des lieux récurrents de la série, notamment parce que l'entreprise est souvent impliquée dans les affaires criminelles qui touchent le quartier. L'un de ses dirigeants Charles Frémont, est originaire du Mistral. Très moderne, l'entreprise dirige de grands chantiers sur la ville de Marseille et est propriétaire de nombreux appartements qu'elle loue à prix d'or. Au sein du siège social de Phénicie se trouve un cabinet d'avocats dirigé par Maître Malik Nassri : le cabinet Frémont/Nassri.

L'appartement de Céline Frémont : richissime propriétaire de Phénicie, avant que celle-ci ne soit reprise par Vincent Chaumette, Céline a les moyens de s'offrir ce qu'elle veut. Son appartement, est un des plus luxueux de Marseille.

La prison des Baumettes : la prison des Baumettes est la principale prison de la ville de Marseille, accueillant les condamnés et les suspects en détention préventive. Plusieurs personnages récurrents de la série y ont été incarcérés plus ou moins brièvement au fil des différentes saisons.

Les personnages principaux

Roland Marci, patron du bar "Le Mistral". Il est le père de François et de Thomas. C'est le meilleur ami de Léo Castelli. Incontestablement amoureux de Mirta.

Plus belle la vie - 2/3

Blanche Marci, institutrice, elle est la mère de Johanna et Noé. Elle est l'auteur d'un ouvrage érotique, *Mistral brûlant*, qui a eu un fort succès au Mistral. Dans le quartier du Mistral. À présent, elle file le parfait amour avec Franck Vecchio. Le 19 décembre 2007, elle donne naissance à Noé, le fils de Franck.

Thomas Lenoir, second fils de Roland. Enfant illégitime, il a vécu loin de son père après avoir été adopté par la sœur de sa mère (l'une des conquêtes de Roland), qui a été tuée. Il est alors venu au Mistral pour rechercher son père et découvre que c'est Roland Marci. Thomas devient ensuite serveur au bar "Le Mistral". Homosexuel, il a été victime d'une agression homophobe. Il a vécu avec Nicolas, un lieutenant de police, qui s'est fait assassiner. Après plusieurs mois de célibat, il rencontre Florian, un juge homosexuel. Il vivent actuellement ensemble, dans le studio de Thomas.

Johanna Marci, fille de Blanche, lycéenne. Elle est ravissante et a un fort caractère. Elle fut enceinte de Rudy Torres, avec qui elle avait des projet mais elle perdit son bébé suite à un accident de voiture. Encore en terminale, elle épouse, malgré la désapprobation de sa mère, son ami Jean-Baptiste Gauthier, pour que ce dernier puisse recevoir un héritage, puis elle divorce.

Malik Nassri, ancien serveur du "Mistral", devient avocat et dirige aujourd'hui le cabinet Phénicie. Il a vécu une histoire d'amour avec Céline Frémont et vit aujourd'hui avec Mélanie Rinato.

Mélanie Rinato, serveuse au "Mistral". Elle est devenue la petite amie de Malik, Après avoir douté d'elle et être parti un peu plus d'une semaine à la Réunion, Malik, ne supportant pas son départ, partit la chercher et revint avec elle.

Samia Nassri, lycéenne, puis étudiante, sœur de Malik.

Samia est sortie avec Zak, un jeune homme révolté contre les forces de l'ordre. Ironie du sort, Samia a depuis intégré une école de police à Auxerre et suit actuellement un stage au commissariat du Mistral, avec le capitaine Castelli comme tuteur.

Mirta Torres, espagnole, a fui Manuel, son mari violent, en se réfugiant à Marseille. Femme très croyante et assez rigide sur ses opinions politiques, elle est la propriétaire de l'hôtel "Le Select". Au début de la série, elle est la petite amie de Roland, mais ils se quittent car ils ne sont plus sur la même longueur d'onde puis quelque année plus tard elle se remet avec Roland et tiens à vivre avec lui.

Rudy Torres, fils de Luna Torres et de Damien Mara, petit-fils de Mirta (qui l'a élevé), meilleur ami de Lucas et ex-petit ami de Ninon Chaumette et de Johanna Marci (qui était enceinte de lui), il est en faculté de médecine et suit un stage où il rencontre Estelle qui doit subir un greffe du foie, il la soutiendra et aujourd'hui file le parfaite amour avec elle.

Luna Torres : anciennement fille rebelle et ancienne droguée, Fille de Mirta et mère de Rudy elle a aujourd'hui sa propre boutique humanitaire. Elle est revenue sur le droit chemin en tombant amoureuse de Guillaume Leserman. Elle s'installe avec lui et son fils, Nathan. En octobre 2007, elle rejoint Guillaume, parti depuis plusieurs mois au Laos pour travailler dans l'humanitaire. Ils rentreront ensemble le 11 février 2008 au Mistral, mais le cœur de Guillaume est resté au Laos. Ils décident finalement de se séparer. Guillaume retourne au Laos, seul et laisse la responsabilité de Nathan à Luna.

Léo Castelli, capitaine de police, jugé peu fiable par ses supérieurs, mais dont les résultats sont réels. Malgré

Plus belle la vie - 3/3

la désapprobation de sa nouvelle commissaire, Léo sort finalement au grand jour avec Agathe Robin, une ancienne prostituée.

Rachel Lévy, "doyenne" du quartier. Veuve et retraitée, elle est également une ancienne communiste et reste une amatrice de vodka. D'origine juive, elle échappa aux camps de concentration pendant la guerre grâce au père de Roland, qui l'a cachée. Elle a retrouvé deux membres de sa famille au Mistral : son neveu Guillaume Leserman et le fils de celui-ci, Nathan.

Nathan Leserman, lycéen. Fils de Guillaume et petit-neveu de Rachel Lévy. Sa mère, Sophie Libourne, l'a quelque peu abandonné à la suite d'un accident d'escalade dans lequel sa meilleure amie est décédée. Il est le petit ami de Nirina et est émancipé.

Vincent Chaumette, architecte parisien chargé de la rénovation du quartier. Il a une fille, Ninon, née d'un premier mariage. Il se met avec Céline Frémont et se marie avec elle puis divorce. Désormais prêt à tout pour réussir, Vincent est devenu, grâce à une sombre machination, l'acquéreur et le directeur général de l'entreprise immobilière Phénicie.

Ninon Chaumette, fille de Vincent, étudiante à Sciences-Po (journaliste). Après une tumultueuse histoire avec Rudy. Suite à ses différents problèmes, elle décide de partir rejoindre sa mère à Paris pour une durée d'un mois. Elle revient et tente de concrétiser son rêve de devenir journaliste en travaillant à la Dépêche Marseillaise. Aujourd'hui elle sort avec Benoit, un homme d'une quarantaine d'année, qui a quitté pour elle son épouse. Les deux enfants de Benoit et sa femme (directrice de la Dépêche Marseillaise), avec qui il va divorcer, leur mène la vie dure.

Céline Frémont, anciennement employée à la mairie de Marseille et chargée du quartier du Mistral, ancienne directrice générale de Phénicie, la société immobilière fondée par sa mère. Durant l'été 2006, elle sort avec Vincent Chaumette, qui va l'épouser, mais leur mariage ne dure pas. En 2008, Céline abandonne son poste de directrice générale de Phénicie; son ex-mari Vincent la remplace et la convainc d'accepter le poste de directrice adjointe. Maintes fois déçue par les hommes, Céline éprouve des sentiments pour Virginie, une jeune femme homosexuelle avec qui elle a maintenant une liaison, au grand désarroi de son père Charles.

Charles Frémont est un avocat ayant exercé sans diplôme, ainsi que l'un des dirigeants historiques de Phénicie. Père de Céline et Juliette, son ambition le place souvent à la limite de la légalité. Il est au cœur des principales affaires judiciaires de la ville : complicité dans un vol d'œuvre d'art, bataille pour la maison de sa fille. Il a fait plusieurs séjours en prison. Il a obtenu un non-lieu suite à la disparition arrangée de dossiers compromettants. Depuis, il trempe souvent dans de petites et grandes magouilles.